
LA VRAIE RACINE DE LA SÉPARATION 

 
Dans le voyage des Flammes Jumelles, ce ne sont pas les jumeaux eux-mêmes qui sont le 
problème parce que le lien, de flamme jumelle, est tout amour. 

 

La vraie racine de la Séparation des Flammes Jumelles, la Course et la Poursuite est la nature 
humaine à laquelle nous sommes exposés et que nous avons prise dans la vie. Des champs 
d’énergie karmique qui ont beaucoup de lourdeur et de négativité et qui cause l’opposition et 
la séparation. 

Si vous avez lutté, la probabilité est que votre lutte n’est même pas vraiment « à vous ». Vous 
et votre jumeau, avez été des acteurs jouant l’ancien drame humain. Assurez-vous de nettoyer 
ce genre de négativité, sortez de ce bagage fatiguant qui complique votre voyage. 

Sachez que toute la négativité qui se joue dans votre connexion n’est pas vraiment qui vous 
ou votre Flamme Jumelle êtes. Vous êtes tout amour. La négativité est, en fait, un bagage. 

Assurez-vous de ne vous pas tromper . Traitez-le une fois pour toutes afin que vous puissiez 
vous progresser dans l’amour inconditionnel. 

Nous pouvons essayer de nier ce que nous ressentons, mais lorsque deux cœurs sont 
connectés et deux âmes se sont rappelées de leur amour, aucun destin peut nous séparer. 
 
Arrêtez de vous concentrer uniquement sur les négatifs, les Flammes Jumelles. Si votre 
première idée est qu’il n’y a rien de bon à propos de votre Flamme jumelle ou de votre 
connexion, alors vous savez que vous avez du travail à faire. Soyez sûr qu’un objectif négatif 
ne peut jamais… 
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